



Nuestro proyecto: Videojuego educativo.

Nombre de empresa: Tiny Brain

Eslogan: Cerebros pequeños, grandes ideas.

Ubicación: Gijón, Asturias.

Este es un proyecto que busca ayudar en ciertas asignaturas a los más pequeños. La tecnología es algo que usamos en nuestro día a día, la mayoría de los jóvenes pasan su tiempo libre jugando a videojuegos con fines de entretenimiento pero ninguno educativo.

Estamos aquí para cambiar eso y hacer un runner con obstáculos de contenido interactivo, con videos y preguntas competenciales. Aprender no siempre es aburrido!